

DICEN que...

“ Antes se consideraba como todos los cáncer después de los 50 años. Acá en la unidad hemos tenido pacientes de 19 años; la distinción de edad no se está viendo, cada vez son mujeres más jóvenes”.

Paola Novoa, matrona encargada
 Unidad de Patología Mamaria HGGB



“ En el marco de esta investigación, tengo que garantizar la autonomía de las instituciones (...) Aún no conozco los detalles (de la denuncia), pero tengo la absoluta convicción de que no he incurrido en ninguna conducta constitutiva de delito. Demostraré mi inocencia”.

Manuel Monsalve,
 ex subsecretario del Interior, por
 denuncia de violación en su contra

“ Estamos orgullosos de ser la sede del Summit, ya que esta es una instancia que abarca un conglomerado de todos los laboratorios que conformamos parte de esta red del City Science Network”.

Marcela Martínez, directora de
 Proyectos del CityLab Biobío